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議会運営委員会 

 

令和５年１２月１２日（火曜日）午前１１時分開会 

 

出席委員（８名） 

委 員 長 中 里 康 寛 副 委 員 長 鈴 木 伸 彦 

委 員 森 本 彰 伸 委 員 益 子 丈 弘 

委 員 星   宏 子 委 員 平 山   武 

委 員 相 馬   剛 委 員 中 村 芳 隆 

 

欠席委員（なし） 

 

オブザーバー（２名） 

議 長 山 形 紀 弘 副 議 長 眞 壁 俊 郎   

 

説明のための出席者（なし） 

 

出席議会事務局職員 

事 務 局 長 髙 久   修 議 事 課 長 相 馬 和 男 

議事課長補佐
兼庶務係長 

小 髙 久 美 議事調査係長 長 岡 栄 治 

主 査 
（係長級） 

室 井 理 恵   

 

議事日程 

  １．開 会 

  ２．挨 拶 

  ３．協議事項 

   ⑴令和５年 12月那須塩原市議会定例会議について 

    ①追加提出案件について 

   ⑵その他 

  ４．閉 会 
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開会 午前１１時４３分 

 

◎開会の宣告 

○中里委員長 お忙しいところお集まりいただいて

ありがとうございます。 

 

─────────────  ◇  ───────────── 

 

◎挨拶 

○中里委員長 議会運営委員会を始めたいと思いま

す。 

 

─────────────  ◇  ───────────── 

 

◎協議事項 

○中里委員長 早速ですが議事の方にに入らさせて

いただきたいと思います。 

３の協議事項に入ります。 

  ３、⑴令和５年12月那須塩原市議会定例会議に

ついて、追加の提出案件についてを議題といたし

ます。 

先ほど、全協の中で説明がありました。戸籍に

係る手数料条例の一部改正と住民税非課税世帯へ

の給付の一般会計補正予算（第８号）の２件につ

いて、全協で先ほどご説明がありました。 

手数料の条例は12月定例会議前の議運におい

て即決案件との決定をしておりますので、もう一

方の一般会計補正予算（第８号）について協議を

したいと思います。 

それでは、一般会計補正予算（第８号）につい 

て、どのように取り扱うべきか委員のご意見を

伺います。 

  森本委員。 

○森本委員 即決でよろしいかと思います。 

○中里委員長 はい。ただ今森本委員の方から、

即決案件で、ということでございましたが、即決

案件として取り扱ってよろしいでしょうか。 

〔「異議なし」と言う人あり〕 

○中里委員長 ありがとうございます。 

では、一般会計補正予算（第８号）は即決扱 

いで異議がないものと認めます。 

協議事項⑴については、閉じたいと思います。 

それでは、⑵その他に入ります。皆様から⑵と

してその他協議事項をお持ちの方いらっしゃいま

すか。 

なければ協議事項を閉じたいと思います。 

 

─────────────  ◇  ───────────── 

 

◎閉会の宣告 

 

それでは、議会運営委員会を閉会したいと思い

ます。大変お疲れさまでした。 

 

閉会 午前１１時４５分 
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